

Imageons ce virtuel windows 7 !

Microsoft fait parler de son futur système d'exploitation Windows 7 qui devrait arriver pour 2010 .

Microsoft a confirmé de façon officielle la sortie de Windows 7 pour 2010. La compagnie se laisse cependant la possibilité de présenter son produit « dès que le niveau de qualité souhaité sera atteint ». Suite et source : www.silicon.fr

Organisée par le Wall Street Journal, à l'ouverture de la conférence All Things Digital que Bill Gates et Steve Ballmer ont présentés un premier aperçu de leur prochain système d'exploitation, Windows 7
Vu que le prochain système d'exploitation de Microsoft serait basé sur le même noyau que Vista. Certains sites ont imaginé ce futur windows
- wepokers.blogspot.com
- www.infos-du-net.com

La future interface de Windows 7 s'inspire largement de Surface, un projet de R&D de Microsoft qui s'était concrétisée par une table tactile présentée au printemps 2007 . Suite et source : www.pcworld.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 2 juin 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8487-imageons-ce-virtuel-windows-7.html>